

Kamouflage démasqué ! Berurier Noir jouera à Astropolis

Astropolis crache le morceau : Bérurier Noir, annoncé dans la programmation sous le nom de Kamouflage, jouera samedi 6 août au Manoir de Keroual !

Secoué par la vague réactionnaire et sécuritaire actuelle, Bérurier Noir, qui voit dans la rave le prolongement du mouvement alternatif français, a décidé de sortir de sa réserve, pour partager, aux côtés de Manu le Malin et Chris Libérateur, la scène Mekanik, habituellement dédiée aux sons les plus enragés et engagés de la techno.

Accompagnés de la jeune garde du Folklore de la Zone Mondiale, leur label fondé en 2003, les Bérus viennent célébrer à Astropolis l'union des scènes rave et punk-rock.

Suite de l'article : astropolis.org

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 29 juillet 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5635-kamouflage-demasque-berurier-noir-jouera-a-astropolis.html>